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vec la compréhension que nous avons de notre méditation sur « le 

langage prophétique », nous sommes convaincus que nous 

pourrions aborder « la marque de la bête ». Le sujet est intéressant 

et aussi très important. Avant d’aller à la première partie — le point culminant 

de notre méditation, nous aimerions établir le plus important point de ce 

sujet. Allons ensemble à Apocalypse 20 : 4. 

« Et je vis des trônes ; et à ceux qui s’y assirent fut donné le pouvoir de juger. 

Et je vis les âmes de ceux qui avaient été décapités à cause du témoignage 

de Jésus et à cause de la parole de Dieu, et de ceux qui n’avaient pas adoré 

la bête ni son image, et qui n’avaient pas reçu la marque sur leur front et sur 

leur main. Ils revinrent à la vie, et régnèrent avec Christ pendant mille ans. » 

Donc, participer au règne millénaire du Seigneur Jésus Christ, s’asseoir 

avec Lui sur Son trône et parvenir à cette espérance bénie de régner avec 

Christ pendant 1000 ans, requièrent que le croyant ait la victoire sur la bête, 

sur son image, sur la marque de la bête, sur le nom de la bête et sur le 

nombre de son nom. L’implication de ceci est que la bête et les éléments s’y 

rapportant sont quelque chose que tout croyant doit maîtriser et chercher à 

surmonter complètement. C’est lorsque le croyant est parvenu à surmonter 

la bête ainsi que ses diverses marques qu’il est trouvé digne de l’honneur 

de régner avec Christ sur Son trône. Ainsi, la bête, son image, sa marque, 

son nom et le nombre de son nom sont des choses qui ont toujours existé. 

Depuis le temps où l’église fut instituée par Christ lors de son premier 

avènement, ces éléments bestiaux ont été et continueront d’être jusqu’à ce 

que le royaume de Christ soit établi sur la terre.  

A 
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La victoire du peuple de Dieu sur la bête n’est pas quelque chose 

exclusivement requis au temps de la tribulation. Il n’en sera pas non plus 

ainsi après que l’église sera enlevée, comme certains aiment le faire croire. 

Comprenons que la marque de la bête n’est pas une marque physique (666) 

que les hommes devront mettre soit sur leur front ou leur main. S’il en était 

ainsi, plusieurs, qui ne désirent pas la condamnation éternelle, vont 

s’affamer à mort puisqu’ils ne pourront acheter ni vendre sans la marque, 

comme on nous l’a appris. Aussi, tout croyant qui aurait vécu avant la 

tribulation et même les douze apôtres ne serait pas qualifié pour régner avec 

Christ sur Son trône. Puisque nous savons que pareilles choses ne peuvent 

être vraies, alors cela doit être très clair pour nous que la bête ainsi que 

toutes les choses révélées dans Apocalypse 20 : 4 sont des choses qui ont 

toujours existé depuis l’âge de l'Église. Paul, Pierre, Jean ainsi que les 

autres apôtres doivent avoir combattu avec la bête, son nom ainsi que le 

nombre de son nom et l’avoir vaincu. Le Seigneur Jésus Christ leur a dit 

dans Matthieu 19 : 28 

« Jésus leur répondit : Je vous le dis en vérité, quand le Fils de l’homme, au 

renouvellement de toutes choses, sera assis sur le trône de sa gloire, vous 

qui m’avez suivi, vous serez de même assis sur douze trônes, et vous 

jugerez les douze tribus d’Israël. » 

Et aussi, dans Luc 22 : 28, Il leur dit, 

« Vous, vous êtes ceux qui avez persévéré avec moi dans mes épreuves, 

c’est pourquoi je dispose du royaume en votre faveur, comme mon Père en 

a disposé en ma faveur » 
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Et quand dans Apocalypse 21, la gloire de la cité céleste est apparue, il nous 

a été dit que les noms des douze apôtres de l’agneau sont écrits sur les 

fondements. Ces passages de l’écriture nous confirment que les apôtres 

régneront avec Christ, montrant ainsi qu’ils ont vaincu. Ceci est très 

important. Paul, reconsidérant ses expériences, disait dans 1 

corinthiens 15 : 31-32 

« Chaque jour je suis exposé à la mort, je l’atteste, frères, par la gloire dont 

vous êtes pour moi le sujet, en Jésus Christ notre Seigneur. Si c’est dans 

des vues humaines que j’ai combattues contre les bêtes à Éphèse, quel 

avantage m’en revient-il ? Si les morts ne ressuscitent pas, mangeons et 

buvons, car demain nous mourrons ». 

Et au verset 33, il s’explique : 

« Ne vous y trompez pas : les mauvaises compagnies corrompent les 

bonnes mœurs. Revenez à vous-mêmes, comme il est convenable, et ne 

péchez point ; car quelques-uns ne connaissent pas Dieu, je le dis à votre 

honte ». 

Donc, ce que nous avons fait en présentant ce sujet important est de montrer 

que la bête, son image, sa marque, son nom et le nombre de son nom sont 

des réalités qui ont toujours été, depuis le début de l’âge de l’église. Tous 

ceux qui ont vaincu depuis le début de l’âge de l’église sont qualifiés pour 

s’asseoir avec Christ sur Son trône, comme on le voit dans la promesse faite 

à l’église de Laodicée. De même, s’il en est ainsi, la marque de la bête, reçue 

et retenue, qui disqualifie le croyant d’atteindre l’honneur de régner avec 

Christ, ne peut être une marque physique. Le nombre 666 imprimé sur tout 

le corps un millier nombre de fois ne changera rien de ce que l’on est dans 
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le Seigneur Jésus Christ. Cela n’augmentera ni ne diminuera notre 

acceptabilité devant Dieu. Frères, cette tentative par l’église de mystifier les 

choses que le Seigneur a dites clairement dans sa Parole est partiellement 

la raison qui explique le sommeil et la nonchalance spirituelle qui se 

retrouvent dans les assemblées. Il importe de noter que l’imposition, même 

par la force du nombre 666 ne peut rendre quelqu’un non acceptable aux 

yeux de Dieu. 

Que représente alors la marque de la bête ? Dans Apocalypse 13, on nous 

montre 4 choses, des choses qui sont assez suffisantes pour tenir quelqu’un 

hors de la grâce de Dieu. En d’autres mots, ces 4 choses attirent le terrible 

jugement de la part de la présence de Dieu. Le premier est l’image de la 

bête, la seconde est la marque de la bête, la troisième est le nombre de son 

nom et la quatrième est le nom de la bête. Maintenant, au dernier verset du 

chapitre 13, il nous ait dit : 

« C’est ici la sagesse. Que celui qui a de l’intelligence calcule le nombre de 

la bête. Car c’est un nombre d’homme, et son nombre est 666 ». 

Nous commencerons par montrer que 6 est le nombre de l’homme. L’homme 

était créé au sixième jour. Et toute école biblique digne de ce nom saura que 

le chiffre 6 est le nombre associé à l’homme. Ainsi, lorsque l’accent est mis 

sur le chiffre 6 trois fois (666), il est question de la souveraineté de l’homme, 

l’homme s’étant lui-même intronisé et rejeté la chefferie de Dieu. Alors, 

l’homme en tant que souverain, l’homme en tant que dieu différent de Dieu 

est la question soulevée par le nombre 666 ; et cela a une implication 

pratique. On sait qu’Adam a transmis un héritage amer à la race humaine : 

la nature pécheresse. Cette nature qui prend le dessus sur la vie d'un 

homme est le retranchement d'une condition qui fait qu’on devrait 
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s’abandonner à la chefferie de Dieu et l’établissement de la chefferie de 

l’homme sur lui-même. Alors, le premier point qu’on verra est que le nombre 

666 fait référence au rejet de Dieu au travers du rejet de sa Parole. Nous 

pouvons décrire cela comme étant cet état de chose dans la vie d’un homme 

ou d’une assemblée de peuple de Dieu quand la Parole de Dieu et son Esprit 

sont mis de côté et que c’est le charnel qui règne. Il est important de prendre 

en considération ce point avec intérêt. Maintenant, qu’est-ce que cela 

signifie de façon pratique ? 

Remarquons que Dieu n’a jamais caché les choses qu’Il approuve à son 

peuple. De même, Il n’a jamais été vague dans la déclaration des choses 

qu’Il rejette. Prenez les 10 commandements par exemple. Il est dit qu’ils 

nous ont été donnés sur 2 tables de pierres écrites de la main de Dieu et 

remis à Moïse. Sur la première table se retrouvent les commandements en 

rapport avec les devoirs de l’homme envers Dieu. Cela débute par : « ... tu 

n’auras pas d’autre dieu devant ma face » et finit par « rappelle-toi du jour 

de sabbat pour le sanctifier ». Alors tous les commandements dans cette 

catégorie représentent la première table et parlent des devoirs de l’homme 

envers Dieu. Après cela, des commandements tels que « honore ton père et 

ta mère afin que tes jours se prolongent sur la terre que le Seigneur ton Dieu 

te donnera » à « N’envie point la femme de ton voisin ni ses biens » 

constituent la seconde table et représentent les devoirs de l’homme envers 

son prochain. Ces 10 commandements représentent à jamais les choses 

que Dieu attend de sa création et que seul le pouvoir de Christ peut 

reproduire en l’homme. Dans Romains 8 : 1-4, nous voyons que Christ a 

rendu possible l’accomplissement de la justice de la loi.  
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« Il n’y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en 

Jésus-Christ, qui marche non selon la chair, mais selon l’esprit. En effet, la 

loi de l’esprit de vie en Jésus-Christ m’a affranchi de la loi du péché et de la 

mort. Car chose impossible à la loi, parce que la chair la rendait sans force 

— Dieu a condamné le péché dans la chair, en envoyant, à cause du péché, 

son propre Fils dans une chair semblable à celle du péché, et cela afin que 

la justice de la loi fût accomplie en nous, qui marchons, non selon la chair, 

mais selon l’esprit. Ceux, en effet, qui vivent selon la chair, s’affectionnent 

aux choses de la chair, tandis que ceux qui vivent selon l’esprit 

s’affectionnent aux choses de l’esprit. Et l’affection de la chair, c’est la mort, 

tandis que l’affection de l’esprit, c’est la vie et la paix » (Romains 8 : 1 - 6). 

Quand on parle des choses contre lesquelles Dieu réagit et celles sur 

lesquelles il envoie son jugement, nous devons garder en tête que cela à 

avoir soit avec la désobéissance à la première table, c.-à-d. les choses ayant 

trait à nos devoirs envers Dieu, soit avec la désobéissance à la seconde 

table, c.-à-d. les choses ayant trait à comment nous interagissons avec notre 

prochain. Rappelez-vous que dans les sept lettres que Dieu a permis à 

l’apôtre Jean d’écrire aux églises, il est révélé dans ces lettres les choses 

que le Seigneur Jésus Christ ne veut pas avoir dans son église. Alors, 

prendre ces choses, les lister et les étudier attentivement nous fera 

comprendre les choses que le Seigneur n’approuve pas, choses qui attirent 

son terrible jugement sur un peuple. Ces instructions sont très directes. Ce 

n’est que quand l’appel pour la repentance de ces choses n’est pas suivi 

qu’il y a la possibilité pour la chair de prendre de dessus et dominer sur la 

personnalité humaine. D’une manière générale, c’est cela qui est sous-

entendu par « prendre la marque de la bête ». 
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Le fait de laisser les œuvres de la chair listées dans Galates 5 : 19-21 

(desquels il est dit que l’homme qui y prend plaisir n’héritera pas du royaume 

de Dieu), gagner graduellement du terrain dans la vie du croyant signifie que 

ce dernier prend graduellement la marque de la bête. La nature charnelle a 

été détruite fatalement dans la vie du croyant dès le moment de son salut. 

Quand le croyant reçoit Jésus comme Seigneur et sauveur, il y a un coup 

mortel dans la nature pécheresse de telle sorte que le péché ne peut plus 

exercer sa chefferie sur lui. Si, de ce point de départ, le croyant s’engage 

dans une vie de consécration, marchant avec le Seigneur et se soumettant 

à sa Parole et à Sa Seigneurie, la nature pécheresse sera certainement et 

éventuellement détruite complètement puisque le croyant est parvenu à la 

vie de perfection en Christ. Mais, si au contraire, par des moyens terrestres, 

le croyant commence à ériger une image, un autel de péché, comme il a été 

question de Éphraïm dans osée 8 : 11, alors, la nature charnelle va revivre 

et prendre le dessus sur sa vie. Il nous est montré dans Apocalypse 13 que 

la bête avait une blessure mortelle (blessure qui avait été reçue sur la croix 

du calvaire), mais que cette blessure mortelle était guérie. Aussi, 

Romains 6 : 6 dit : 

« Sachant que notre vieil homme a été crucifié avec lui, afin que notre corps 

du péché fût détruit, pour que nous ne soyons plus esclaves du péché ». 

Dans le verset 2, il dit : 

« Loin de là ! Nous qui sommes morts au péché, comment vivrions-nous 

encore dans le péché ? » 

Donc, la marque de la bête représente les œuvres de la chair exprimées 

dans la vie de l’homme. Cela devient clair lorsque nous considérons 
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l'examen du symbole de la bête. La bête est essentiellement la mauvaise 

nature, un mauvais caractère ou attribut. Lorsque cette nature prédomine la 

vie d’un homme ou devient caractéristique de cet homme, alors il est dit que 

cet individu est charnel (bestial), et possède les caractères de la marque de 

la bête.  

Il est dit que la marque peut être prise au front ou ailleurs sur la main. Le 

front nous parle de la pensée, l’endroit où les idées sont conçues et où les 

actions à poser sont déterminées. Écrire sur le front ou mettre la marque sur 

le front veut dire modeler une personne en une nature (une manière de se 

comporter) au travers des instructions, des enseignements et doctrines. Ce 

qu’un homme apprend, les choses en quoi il croit et en lesquelles il est 

instruit, bâtit sa vie et le conduisent. Paul dit « les mauvaises compagnies 

corrompent les bonnes mœurs ». Alors, recevoir la marque de la bête sur le 

front signifie recevoir des enseignements erronés et faux, qui conduisent aux 

pratiques mondaines, charnelles et mauvaises. De telles doctrines vous 

disent qu’en tant que chrétiens, vous êtes libres d’avoir une relation avec le 

sexe opposé, d’avoir de « saint baiser » et faire de telles choses mêmes si 

vous n’êtes pas encore marié avec la personne. Les enseignements qui 

créent en vous la mauvaise connaissance comme quoi, une fois chrétien, 

votre foi est scellée en Jésus Christ, ou que vous n’avez plus besoin de 

veiller sur votre âme, vous pourrez même en effet continuer dans le péché 

et la grâce va abonder ; de tels enseignements marquent ceux qui les 

reçoivent du nom de la bête. De même, mauvais sont les sermons qui vous 

font prendre conscience que le Seigneur souhaite au-delà de toutes choses 

que vous prospérez afin de poursuivre les richesses de ce monde sans 

aucune retenue morale. Ces doctrines rendent l’homme mondain, sensuel, 
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charnel et dur d’oreille, de sorte qu’il ne peut soupirer après l’appel céleste 

de Dieu en Jésus Christ. Celui qui rejette le contrôle de Dieu sur sa vie aime 

avoir et exercer la domination sur les autres. Apocalypse 2 : 20 dit : 

« Mais ce que j’ai contre toi, c’est que tu laisses la femme Jézabel, qui se dit 

prophétesse, enseigner et séduire mes serviteurs, pour qu’ils se livrent à 

l’impudicité et qu’ils mangent des viandes sacrifiées aux idoles ». 

Tout part de l’enseignement, des savoirs prodigués à la pensée de l’homme. 

Ainsi était-il dans le jardin d’Éden. La semence du méchant est entrée dans 

la race humaine au travers d’une certaine connaissance.  

« Dieu a-t-il réellement dit…, vous ne mourrez point ; mais Dieu sait que, le 

jour où vous en mangerez, vos yeux s’ouvriront, et que vous serez comme 

des dieux, connaissant le bien et le mal »  

Et cette semence, cette connaissance a commencé son travail dans la 

pensée, les idées, les émotions, les désirs et continuera son œuvre jusqu’à 

ce qu’elle s’exprime dans des actes physiques ou dans la désobéissance.  

Lorsque des concepts mauvais et erronés sont établis dans l'esprit d'un 

croyant, il porte la marque de la bête sur son front. Il ne faudra pas longtemps 

avant qu'elle ne se révèle dans les œuvres de ses mains. Les mains 

représentent les services, que ce soit religieux, sociaux ou économiques. La 

bible dit, « Dieu bénira l’œuvre de vos mains ». Donc, quoi que nous fassions 

dans la vie quotidienne dans nos maisons, nos bureaux, nos affaires, au 

milieu du peuple de Dieu, parmi les non-croyants, etc. tout cela révèle ce qui 

gouverne à l’intérieur sur nous. Recevoir la marque de la bête dans ses 

mains, c’est exprimer au travers de ses conduites morales et ses services 

que le péché est maître sur son âme. C’est vivre dans le péché ou être 
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impliqué dans la promotion d’un système des choses qui ne représente pas 

les intérêts de Dieu, qui ne glorifie pas Dieu. Dans Romains 6 : 6 qu’on a lu 

plus tôt, il est dit que nous ne devrions plus servir le péché. Aussi dans 

Jean 8 : 34, Jésus dit à ses disciples, « quiconque se livre au péché est 

esclave du péché ». Alors, la malhonnêteté dans les affaires est un signe 

que la marque de la bête est déjà imprimée dans les mains de quelqu’un. 

Mettre de côté la gouverne de Dieu sur son église, imposer des pensées 

charnelles et promouvoir la gouverne de l’homme sur l'assemblée de Dieu 

sont des signes très clairs que cette chose odieuse est déjà imprimée sur la 

main droite. 

Aussi, être un employeur chrétien et ne pas payer le salaire de ses 

subalternes en temps opportun, et permettre à ce que le mal fasse partie 

intégrante de sa croissance est un signe que l’on a déjà pris la marque de la 

bête ; quand bien même on s’en sort très bien avec ce comportement. 

Maintenant, afin de consolider notre confiance dans le caractère factuel de 

ces observations, nous allons attirer l'attention sur deux choses. 

Premièrement, quand on lit Exode 13 : 9 et qu’on le compare à 

Deutéronome 1 : 18, on voit que, lorsque la parole de Dieu vient à nous, et 

qu’on la vit dans l’obéissance de ce que Christ a prêché, nous prenons ainsi 

la marque sur notre front et nos mains. Aussi, dans Ézéchiel 9 : 1-4 et 

Apocalypse 7 : 1-4, nous le voyons encore plus clairement. Apocalypse 7 : 

1-4 nous montre comment un peuple, qui se dit de vrais serviteurs de Dieu, 

est marqué sur son front. On nous apprend plus tard dans Apocalypse 14 : 

1 que ce qui est inscrit sur leurs fronts est le Nom du Père. Lorsqu’on reçoit 

la vérité et qu’on vit par elle, cela emmène en nous et sur nous le nom du 

Père. Dans le même sens, les erreurs, les fausses et mauvaises pensées, 



LA MARQUE DE LA BÊTE – 1E PARTIE 

Page 14 sur 20 
 

l’inconduite morale sont des éléments dans la marque de la bête. La vérité 

produit ultimement la vie. Et ce que nous voyons dans Apocalypse 7 : 1-4 

est le ministère agissant de la Parole de Dieu, puissant par le Saint Esprit 

qui produit la vie de Christ dans le corps du peuple. Pendant que, tout le long 

de l’âge de l’église, la grande majorité de ceux qui s’appellent chrétiens n’ont 

pas permis à la nature de Christ d’être suffisamment formée en eux, il y a 

ceux qui ont choisi de suivre l’agneau partout où il va, ceux qui ont choisi de 

marcher intimement avec lui et de se soumettre à Lui en toutes choses. Et 

en ces temps de la fin, la nature charnelle de l’homme va parvenir à son 

expression ultime à travers une intervention satanique. De la même manière, 

la justice de Dieu sera parfaitement révélée à son peuple. Tout comme il y 

aura la manifestation des fils de Satan ainsi que la plénitude du mystère de 

l’iniquité révélé dans le peuple et au milieu du peuple en ces temps de la fin, 

de même il y aura la manifestation des fils de Dieu ainsi que la plénitude de 

la vie et la puissance de Dieu révélée dans son peuple. Puisse Dieu vous 

donner la compréhension au nom de Jésus. 

Dans Apocalypse 14 : 6-8, on voit un ange qui vole au milieu des cieux et 

qui annonce quelque chose. Ce qui a été dit est vraiment important pour 

comprendre le symbole de la bête issue de la mer, le faux agneau et le vrai 

agneau dont on fait référence dans les versets précédents dans Apocalypse 

13 : 1. Il est crucial de noter que l’ange dont il s’agit n’est pas un être esprit. 

Apocalypse 1 établit un précédent en disant que les 7 étoiles sont les anges 

des sept églises. Une étroite considération de ce verset nous amène à 

comprendre que les anges des églises sont des ministères que Dieu a 

établis dans les diverses assemblées de Son peuple. Maintenant, le mot 

« ange » signifie simplement serviteur, messager, alors que les êtres esprits 
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qui sont au service et à l’administration de Dieu font référence généralement 

à des anges (comme on le voit dans Hébreux 1). Le mot peut être élargi et 

inclure les serviteurs humains (messagers) de Dieu. Dans le livre 

d’Apocalypse, les anges dont on fait référence dans pratiquement tous les 

passages sont des personnes humaines dans l’église de Jésus Christ. Il est 

important de comprendre ce point, car les anges esprits ne peuvent prêcher 

l’évangile de Christ. Dans 1 Pierre 1 : 12, on nous enseigne que les anges 

désiraient connaître en détail les choses ayant trait à la rédemption, mais il 

leur fut révélé que ce n’était pas pour eux. De toute façon, on nous dit que 

cet ange volait au milieu des cieux et disait, 

« Craignez Dieu, et donnez-lui gloire, car l’heure de son jugement est venue ; 

et adorez celui qui a fait le ciel, et la terre, et la mer, et les sources d’eaux » 

Apocalypse 14 : 7 

Puis on nous dit qu’un autre ange qui suivait disait, 

« Si quelqu’un adore la bête et son image, et reçoit une marque sur son front 

ou sur sa main, il boira lui aussi, du vin de la fureur de Dieu » Apocalypse 14 : 

9. 

Alors l’adoration est mise en lumière ici. Le désir de Dieu de gouverner sur 

Sa création est le but. S’adorer soi-même, se mettre soi-même ou quelque 

chose d’autre comme Seigneur sur sa vie, sa maison, sur l’église du Dieu 

vivant, mettre de côté des principes de la parole de Dieu et établir ses 

propres voies et pratiques sont tant de choses qui représentent le rejet de la 

gouverne de Dieu. Il est important de prendre ce point au sérieux et de 

mener une rétro inspection.  
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On peut se poser la question de savoir : c’est quoi l’image de la bête ? 

Rappelons que la bête ici fait référence à la première bête, celle qui est sortie 

de la mer. Mais les activités de la seconde bête (celle issue de la terre) ont 

permis qu’on se fasse une image de la première bête. En lisant 

Apocalypse 13 : 3 – 10, nous comprenons en quoi consiste la première bête. 

Particulièrement, nous voyons qu’elle blasphème le nom de Dieu, fait la 

guerre aux saints et domine sur la terre, dirige en tant que souverain et 

demande « où est Dieu s’il y en a un ». Faire une image de cette bête revient 

à concevoir quelque chose qui ressemble exactement à ce qu’on dit que 

cette bête fait. Afin de mieux comprendre ce qui est dit plus haut, nous allons 

illustrer par des exemples du quotidien ce que signifie concevoir une image.  

Considérons ce musicien, Bob Marley qui est actuellement décédé. 

Considérons aussi les musiciens tels que Fela Ransome (Anikulapo) Kuti. 

C’étaient des musiciens qui ont fait parler d’eux dans l’époque où ils étaient 

encore vivants. Mais maintenant, ils sont morts et ne sont plus. Mais nous 

voyons de nos jours, des efforts des stars musiciens pour créer à nouveau 

les choses des temps de ces musiciens décédés. Ce qu’ils font, c’est de 

simplement leur ériger une image de sorte que si vous alliez à un concert 

musical, vous ne sauriez pas que Bob Marley n’est plus. Les musiciens vous 

donneront l’impression qu’il est toujours vivant. C’est cela, ériger une image, 

bâtir une image qui est une ressemblance de ce qui était. Regarder Mike 

Tyson, quand il était une star de la boxe. Il avait une coupe de cheveux qui 

lui était propre. Quand les gens ont commencé par imiter cette coupe, ils 

l’ont nommée d'après le nom de Mike Tyson. Donc ces personnes érigent 

une image, une sorte d’image de Mike Tyson. Mais l’image dont il est 
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question ici dans Apocalypse 13 n’est rien de ces choses. C’est plutôt avoir 

le caractère de la première bête.  

Rappelons que cette bête de la terre ressemblait à un agneau. 

Généralement, personne n’a peur quand elle voit un agneau. L’agneau est 

le petit du mouton. Donc, nul besoin d’avoir peur. Mais quand l’agneau 

commence à parler, on nous dit qu’il parle comme un dragon. Son discours, 

son caractère trahissent son apparence extérieure.  

Les écritures révèlent clairement que cette seconde bête est la chrétienté. 

Le terme chrétienté n’est pas synonyme du monde chrétien. C’est plutôt une 

expression qui traduit un système de contrefaçon qui provient d’une 

déviation habituelle des principes de Christ, de sa révélation du Nouveau 

Testament et l’institutionnalisation des idéologies de l’homme, une vie 

impure et d’autres actes d’incrédulité envers Dieu, en qui se trouve l’église 

de Jésus Christ. Des orthodoxies mortes ainsi que les divers niveaux des 

signes d’abomination dans la majorité du système des églises de nos jours 

œuvrent pour la chrétienté. Il s’agit d’un autre royaume totalement opposé 

aux plans et aux objectifs de Dieu en Jésus-Christ qu’il n’y paraît. 

Donc, on peut dire que l’apostolat pentecôtisme provient de cette seconde 

bête. Il est dit que la bête est un prophète, capable de produire des miracles ; 

mais c’est un faux prophète. Il est clair que le mouvement pentecôtisme a, 

dans la plupart de ses églises dénominationnelles, dévié de l’objectif de 

Dieu. Ce corps évolue graduellement et développe de plus en plus ce 

modèle des choses qui existait dans le « royaume du monde » et dans le 

système catholique romain. Ces gens repartent graduellement encore sur 

des choses contre lesquelles, des hommes, par le passé se sont levés et 

ont dénoncé. La bête issue de la terre fait déjà une image de la première 
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bête. Cela vous étonnerait de voir des hommes et des femmes de la 

chrétienté, issue du mouvement pentecôtiste, qui ont jadis été de grands 

instruments dans la main de Dieu, dénonçant les erreurs ainsi que les 

mauvais enseignements des églises, se retrouver en ces temps-ci de la fin 

enrôler avec eux, allant même jusqu’à être plus déterminés et audacieux 

qu’eux, sous-estimant la gloire spirituelle et morale de Christ. Nous avons 

déjà vu que la défaite morale ainsi que ces pensées charnelles ouvraient le 

chemin à l’établissement de l’homme comme dieu sur la maison de Dieu. 

Notre compréhension sera fructueuse lorsque nous lirons dans 2 

Thessaloniciens 2 à la lumière de ce qui se trouve dans Apocalypse 13. 

« Que personne ne vous séduise d’aucune manière ; car il faut que 

l’apostasie soit arrivée auparavant, et qu’on ait vu paraître l’homme du 

péché, le fils de la perdition, l’adversaire qui s’élève au-dessus de tout ce 

qu’on appelle Dieu ou de ce qu’on adore, jusqu’à s’asseoir dans le temple 

de Dieu, se proclamant lui-même Dieu. » 2 Thessaloniciens 2 : 3-4. 

Évidemment, la compréhension générale que nous avons d’Apocalypse 13 

est que l’homme du péché est un seul individu. Alors, nous nous attendons 

à ce que l’antéchrist surgisse de quelque part. Mais Jean a écrit les 3 épîtres 

(le premier, le deuxième et le troisième livre de Jean) après qu’il eut 

rencontré le Seigneur sur l’île de Patmos. Ses rencontres nous sont données 

dans le livre d’Apocalypse. De sa compréhension de ses visions, il a écrit : 

« Petits enfants, c’est la dernière heure, et comme vous avez appris qu’un 

antéchrist vient, il y a maintenant plusieurs antéchrists : par là nous 

connaissons que c’est la dernière heure » .1 Jean 2 : 18. 
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Donc, l’antéchrist est un esprit, et quiconque bâtit et introduit dans sa vie les 

effets de l’antéchrist, une situation où l’homme s’établit en opposition à Dieu, 

à sa parole, cette personne permet ainsi à l’esprit de l’antéchrist de 

gouverner sur lui. L’antéchrist, c’est être seigneur sur les hommes, les 

hommes se conduisant eux-mêmes comme des dieux. Qu’il vous souvienne 

qu’on avait mentionné au tout début que les sept lettres contenaient des 

choses que le Seigneur doit ôter du milieu de son église. Deux des choses 

dont il était question sont la défaite morale et l’idolâtrie. S’incliner devant une 

image taillée peut être mauvais, mais nous savons que ce sont les mêmes 

considérations qui emmènent les hommes à adorer leur prochain. Cette 

attitude d’être au contrôle en tant que dieu sur des personnes est quelque 

chose qui vient dans l’image de la bête. Cela peut avoir l’apparence d’un 

agneau, mais quand il parle, il parle comme un dragon. Il s’agit d’un travail 

subtil, mais puisse le Seigneur délivrer son église de ce contrôle souverain 

et d’une telle manipulation des hommes.  

J’aimerais attirer votre attention sur cette dernière partie de la Genèse. 

Rappelez-vous que ce que Satan a dit aux premiers parents était que, «  si 

vous mettez de côté la Parole de Dieu et mangez du fruit dont il vous a 

défendu de manger, vous serez comme des dieux, connaissant le bien et le 

mal ». Et cette question que des hommes s’établissent comme des dieux, 

soumettant les autres à de telles influences, a toujours été une question 

d’actualité tout au long de l’âge de l'Église. Le dernier verset de 1 jean 5 dit : 

« Petits enfants, gardez-vous des idoles ». 

Dieu vous bénisse et que sa gloire rayonne sur vous. Beaucoup de choses 

ont été dites sur lesquelles débuter une réflexion. Quand le Seigneur Jésus 

Christ est Seigneur sur votre vie, quand vous lui permettez de prendre les 
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rênes de votre vie afin que les œuvres de la chair soient ôtées de vos vies, 

quand vous recevez Jésus comme chef et que vous permettez à son Esprit 

de régner sur vous et lorsque vous vous appropriez des fruits de l’Esprit dont 

il est mentionné dans Galates 5 : 22 -23, alors vous vous soustrayez ainsi 

de la marque de la bête et pourrez-vous tenir debout devant Dieu. Puisse le 

Seigneur vous bénir au nom de Jésus.  

Nous poursuivrons la prochaine fois avec un autre aspect de « la marque de 

la bête (2e partie) ».  

Nous avons encore plus besoin de vos prières maintenant. Demeurez bénis 

en Lui. 


